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Presenti ad inizio seduta:  
Dirigente scolastico: 
Prof.ssa Margherita Serra 

 
Componente genitori:                     Componente docenti: Componente ATA:  
Allegri Luca                                           Cavalletti Cristina                              Di Tullo Giuseppina  
Clini Eleonora                                        Brambilla Massimo                          Lodato Pasquale  
De Rosa Francesca                               Bolzoni Simona  
Epifani Rosalia                                      Lombardo Facciale Antonina 
Gazzarini Simona                                  Steca Francesco 
Leonardi Barbara Varisco Alessandra 
Massobrio Laura Venturini Patrizia 
Scalzi Maria Elena                                  

 
Assenti: 

Zecchilli Cristina  
 

Il Consiglio d’ Istituto è convocato in presenza, per la trattazione del seguente OdG: 

 
1. Approvazione verbale seduta precedente  

2. Nomina segretario verbalizzante  

3. Programma Annuale – E.F. 2024; 

4. Variazioni di Bilancio fino al 31 dicembre 2023: delibera;  

5. Partecipazione PNRR Formazione del personale scolastico per la transizione digitale nelle scuole 

statali (D.M. 66/2023): delibera; 

6. Varie ed eventuali. 

 

 

 

 

  



Assiste la DSGA Sabrina Romeo. 

Apre la seduta la Presidente Massobrio con la trattazione dei punti all’ordine del giorno: 
 
 
 

 

Argomenti all’ordine 
del giorno 

 

Discussione 

 

Delibera 

 
1. Approvazione 
verbale  seduta 
precedente 

 
Si approva con 1 astenuto (Prof. Bolzoni)  evidenziando 
che nel Consiglio precedente è stato chiesto di valutare 
l’uscita dell’ultimo giorno di scuola per la primaria dopo 
le ore 13.30 con l’utilizzo anche della mensa 

 

 

Delibera n. 
71 

 
2.Nomina segretario 
verbalizzante 

 
Si rende disponibile, per la stesura del  verbale, la 
consigliera Eleonora Clini   

 

Si approva all’unanimità. 
 

 

Delibera n. 
72 

 
3. Programma Annuale – 

E.F. 2024 

 

La Dsga Presenta il Programma Annuale E.F. 2024 
 

Si approva all’unanimità. 
 

 

Delibera n. 
73 

 

4. Variazioni di Bilancio fino al 
31 dicembre 2023: delibera  

La Dsga Presenta le variazioni di Bilancio delle entrate e 
uscite avvenute nel periodo tra il 7 e il 29 Dicembre 2023 

 

Si approva all’unanimità. 

 

        

          

Delibera n. 
74 

    

5. Partecipazione PNRR 

Formazione del personale 

scolastico per la transizione 

digitale nelle scuole statali 

(D.M. 66/2023): delibera; 

 

Si conferma l’attivazione del percorso SEM con gli alunni, 
Prof Sgaramella e Prof. Russo sono gli incaricati per la 
formazione nell’utilizzo nuove tecnologie.  

 

Prof. Steca interviene per confermare l’importo di euro 
2000,00 per l’animatore Digitale  

 

Si approva all’unanimità. 

 

     Delibera 
n.75 

 

6. Aggiunta di alcuni punti 
all’OdG 

 Inserimento punto 7. Uscita di Classe 3B MB 

Inserimento punto 8. Progetto Interattivo per la Scuola 
Infanzia 

Inserimento punto 9. Modifiche PTOF 

 

Si approva all’unanimità l’inserimento dei 3 punti. 

     Delibera 
n.76 

 



 

 7.Uscita di Classe 3B - MB La Classe 3B scuola Primaria plesso Mosè Bianchi andrà a 
Milano in metropolitana presso la fondazione Pasquinelli 
(che ha accettato solo questa classe per il progetto)  
 

Si approva all’unanimità. 

      
Delibera 

n.77  

8. Progetto Interattivo per la 
Scuola Infanzia  

Si presenta il Progetto Interattivo con autoformazione 
interna per le docenti della Scuola D’infanzia  
 

Si approva all’unanimità. 

Delibera 
n.78 

9. Modifiche PTOF Prof.Varisco spiega le modifiche al PTOF per la Scuola 
Secondaria sezione orientamento 30h. 
 

Si approva all’unanimità. 

Delibera 
n.79 

 
 

Intervento Pres.ssa Laura 
Massobrio   

• Viene chiesto se sarà possibile, in caso di 
iscrizioni numerose, l’attivazione di una seconda 
classe per la sezione del Musicale nella Scuola 
Secondaria per l’anno prossimo. Il Prof. Brambilla 
spiega che la seconda classe viene assegnata solo 
in presenza di 4 strumenti diversi da poter 
proporre agli alunni (attualmente ci sono solo 
Chitarra e Pianoforte). La DS chiarisce anche che 
negli anni scorsi non ci sono state iscrizioni tali da 
giustificare una seconda classe 

• Viene chiesto se può essere ipotizzabile di offrire, 
a pagamento, il servizio mensa per gli alunni della 
scuola secondaria a tempo prima del ritorno a 
casa. La DS risponde che la gestione è davvero 
difficile in termini di gestione degli spazi e 
dell’organizzazione, per cui si valuta l’ipotesi non 
fattibile.  

 

 

Data: 15/ 01/24 

 

LETTO, APPROVATO E SOTTOSCRITTO 
Firme 
 
 
Presidente: Laura Massobrio…………………….. 
 
 
D.S.: Dott.ssa Margherita Serra…………………. 
 
 
Segretaria: Eleonora Clini……………………… 

 

 


